

MARKT & PRODUKTE

Neue Etiketten



Die neuen Etiketten der Gourmet-Glasflaschen von Kondrauer /
Foto: Kondrauer

Kondrauer wertet seine Gourmet-Flasche für die Gastronomie durch ein neues Etiketten-Design auf.

Um den Wiedererkennungswert zu steigern, zeigen die Gourmet-Glasflaschen die Motive des Familienunternehmens: Naturell macht mit einer ruhigen Wiese in Rosa auf sich aufmerksam. Die Sorte Medium schmückt in Grün ein für Bayern typischer Wald. Und ein Alpenmotiv in Blau trägt die Variante Prickelnd.

